

Ich



Deutschland

Intervention de notre assistante allemande pour promouvoir l'allemand

publié le 08/02/2017

Les sixièmes vont bénéficier d' une première séance découverte.

Descriptif :

Sandra Baumann est notre assistante venue de Hamburg.

Chaque élève devra choisir cette année sa deuxième langue vivante, il devra choisir entre l'allemand et l'espagnol, cette décision vous appartient et elle sera à formuler à la fin de l'année scolaire.

Pour aider à faire ce choix capital, Sandra Baumann va présenter à tous les élèves de 6ème l'allemand, une langue à laquelle vous n'avez pas forcément pensé mais qui est pourtant un élément de poids dans le domaine professionnel.

Planning des interventions :

vendredi 10 février : 6E- 6B

mardi 14 février : 6A-6D

vendredi 17 février : 6F-6C



A lire absolument, les 10 raisons d'apprendre l'allemand de l'Institut Goethe :

<http://www.goethe.de/lrn/prj/zgd/fr867247.htm> ↗

Je porte à votre connaissance les différentes actions mises en place pour les germanistes, concernant l'année 2016-2017 au collège de Soyaux

- Echange avec Bensheim (les élèves ont accueilli leurs correspondants en octobre et partent en mai)
- Fête de Noël avec les enseignants et la direction
- Séances avec une assistante germanophone d'octobre à mars
- Célébration festive de l'amitié franco-allemande en janvier : les germanistes ont expliqué l'importance du Traité de l'Elysée et un repas allemand est préparé au collège
- Un petit déjeuner allemand pour les germanistes
- Expérimentation avec Educ'arte à partir de février
- La certification pour les élèves de troisième : les meilleurs élèves ont la possibilité de passer un examen allemand reconnu au niveau international, un excellent point pour l'avenir professionnel de votre enfant.
- Au mois d'avril, les germanistes participent au festival ciné-allemand organisé en partenariat avec le cinéma de la Cité et l'Institut Goethe de Bordeaux
- Exposition de l'Ambassade d'Allemagne : Les contes de Grimm en Juin
Tout cela bien-sûr en plus des cours d'allemand à hauteur de 2heures et demi par semaine.